# LOS ESTADOS DESUNI

O quiero pensar lo que diría Carlomagno si levantase la cabeza. ¿Y Juana de Arco? ¿Qué diría Juana de Arco? ¿Pero ustedes se imaginan a la doncella de Orleáns, como decían los cursis, discutiendo el precio del oro-reserva en una reunión idiota de Bruselas? Ni Mitterrand, ni nada. Si hoy aparece Juana de Arco en la Francia, con su armadura y con su casco, peinada a lo «garçon», bueno, es que gana la primera vuelta, y la segunda, y además la Vuelta Ciclista a España. Los europeos han caído muy bajo. Después de Juana de Arco, De Gaulle, y pare usted de contar. De Gaulle era el romántico, y el gótico, y el imperativo categórico, y la Novena Sinfonía. Pero ya no se subvenciona gente así. Bien es cierto que De Gaulle lo rompía todo, y Europa era para él como una cacharrería en la que entraba dando manotazos a diestro y siniestro, sobre todo a siniestro. Pero convirtió a los Es-

### **EURONADA**

tados Unidos en el tonto del pueblo. El tío perdió la guerra y encima les daba lecciones. El caso es que Europa está sin destino. Aquí, en la España, cuando alguien dice que encontró un destino, es que lo han empleado en un ministerio o de botones en un banco. «¿A dónde te han destinado, hijo?». «Pues a la sección cuarta, la de fajas de señora». «¡Qué bien!», decía mi madre a sus amigas. «Mi hijo el anormal ya tiene destino». Aquí todavía sabemos lo que es eso. Pues en Europa ni eso, que ya es decir. En cuanto la onza de oro se paga a más de ciento setenta dólares, los vagos de la CEE dan un salto como si hubieran empezado las Cruzadas o Atila hubiera destrozado a los yanquis de su tiempo, que eran los romanos. Y es que Europa, como decía Ortega, el

otro, no el torero, ya no tiene deseos, y además está sin destino. Juegan a las fronteras, y a bajar y a subir el valor de sus monedas para ver a quién engañan, entre otras majaderías, en vez de hacer catedrales o escribir la «Divina Comedia». Los europeos de Leonardo inventaron la perspectiva en la pintura, mientras que los de ahora no hablan de otra cosa que de la perspectiva en el petróleo. Si De Gaulle estuviese un poco menos muerto de lo que está da una patada en los Campos Elíseos y sale petróleo. ¡Hombre, por Dios! Y luego dice: «Hala, ya tenéis petróleo, ahora vamos a hacer el destino». Sería gaullista, pero era un macho, un gallo de pelea. De Gaulle era el gallo que cantaba al amanecer para despertar a las gallinicas de Europa. Como no vengan pronto los chinos no sé qué va a ser de nos-

LICANTROPO











### DOS DE EUROPA





#### ¿EUROPA, NINFA CASQUIVANA?

Parece ser que el fámoso rapto de Europa más que rapto fue fuga voluntaria. Eso opinan los entendidos al comprobar los siguientes raptos acaecidos a tal dama últimamente:



 a.—Aspecto que ofrecian los Estados Unidos del Norte de América cuando raptó a Europa después de la primera guerra mundial.



b.—Id. cuando tuvo Europa que salir huyendo del



c.—Conocido «play-boy» bolchevique disfrazado de toro para satisfacer sus caprichos con Europa (se afirma que esta fue la única vez que Europa amó de veras).



d.—Productores de petróleo del oriente próximo dispuestos a raptar a Europa en fecha próxima

## NO SE ACLARA verde empieza en los Pirin

LO verde empieza en los Pirineos. Y lo bueno, y lo libre, y lo culto y lo decente. Casi todo empieza en los Pirineos. Europa, antes, era el Folies Bergères, Pompidou, una nórdica en bicicleta, los Beatles, "Le Monde", Visconti, el arzobispo Makarios, las salchichas de Frankfurt, el oro del Rhin, el Mercado Común, Fabiola y el bikini perdido de Brigitte Bardot. Luego, entre los árabes, Kissinger, que es el fontanero político que abre tres agujeros para tapar uno, y el Celtic de Glasgow, se han cargado Europa.

que abre tres agujeros para tapar uno, y el Celtic de Glasgow, se han cargado Europa.

Esto ya no es lo que era. A río revuelto, ganancia de exportadores. Nuestro destino en lo universal era la Comunidad Económica Europea, pero como la Comunidad parece que se va a hacer puñetas, ya no hace

pero como la Comunidad parece que se va a hacer puñetas, ya no hace falta el aperturismo ni el centrismo ni la participación ni nada. Ya podemos ser españoles a pierna suelta, sacar la tripa nacional de buen año santo y quedarnos en casa. Europa no se aclara, es lógico. Aqui lo hemos dicho siempre. Con tanto liberalismo, tanta democracia y tanto usted perdone no se va a ninguna parte. Europa era Europa con De Gaulle o con Bismarck, incluso con Hitler, en plan de mano dura, pero Europa limita al norte con los ru-sos y al sur con la Sexta Flota, y malo será que no se la coman por un pie. Seria una suerte, porque Europa no ha dado más que liberalismo, cubismo, streaking, surrea-lismo, ópera, democracia, socialismo, ballet, pornografía, protestantismo, marxismo, arte y ensayo y de-rechos del hombre, y el hombre se

lo ha creido. A mi Europa me cae gorda, qué quieren. Yo creo que está vieja, fané y descangallá. Además, que en Europa nos tienen rabia, eso está claro. Nunca nos han tragado. Francia, un suponer. Ahora buscan un presidente y no lo encuentran. Más les valía buscar un duque. Los de derechas andan a degaullazo limpio. Sartre dice que Mitterrand va a ser el Pompidou de la Sexta República. En Inglaterra el único que no pierde la calma es el caballo de la princesa Ana. En Italia no quieren divorcio porque la democracia cristiana da más camisetas que el PC. Aqui, en cambio, estamos tan ricamente. Europa es una coña. No sirve de ná. Como Europa se va a paseo, ya no tenemos que soportar la paliza europeista de los amigos de Europa y de Fraga. Volvemos a ser españolazos de cuerpo entero. Qué peso nos han quitado de encima. La coña empieza en los Pirineos. Pero hacia abajo.

UMBRAL

#### NUEVO VOCABULARIO PARA USO EN LA SANTA COMUNIDAD DE EUROPA

EUROMETECO.—Europeo del sur que trabaja de peón en el centro y norte del continente.

EUROMIERDA.—Peso medio del excremento expelido diariamente por un europeo puesto en cuclillas y apuntando al meridiano de París.

EUROCITRICO.—Naranja o limón procedente del norte de Africa y países del medio oriente.

EUROISMO.—Antiguos hechos heroicos de los pobladores de Europa. EUROMANIA.—Inclinación, afición de algunos tecnócratas.

EUROUSA.—Parte de Europa que pertenece a los Estados Unidos del Norte de América.

EURODURO.—Moneda multinacional con que pretenden pagar la pensión completa en el sur de España los turistas que nos visitan.

EURORREA.—Flujo viscoso que chorrean constantemente los neocapitalistas europeos. Se conoce también con el nombre de «gota económica».

CH2

